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Aseguró después de visitar centro de rehabilitación juvenil
COMBATIR LA DROGADICCIÓN SERÁ PRIORIDAD PARA LAGOS
* Después de efectuar su primer "puerta a puerta" con Soledad Alvear, destacó la
importancia de la familia y la necesidad de generar espacios para que los jóvenes se
desarrollen.

Reforzar la educación y el sistema legal para atacar la drogadicción, propuso hoy el
candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, al visitar la Casa Juvenil San
Pablo, en la comuna de Peñalolén.

Después de realizar un breve "puerta a puerta" con su señora Luisa Duran y la
directora ejecutiva de la campaña, Soledad Alvear, el abanderado recorrió el centro donde
se ofrecen talleres y tratamiento a jóvenes en una de las comunas con más problemas de
adicción en la Región Metropolitana.

"Mi compromiso es que estos niños van a poder insertarse, después de que tuvieron
la valentía de llegar acá e ingresar a un establecimiento educacional como corresponde",
afirmó Lagos en un diálogo que sostuvo con un grupo de adolescentes que se rehabilitan en
el lugar. El candidato destacó la labor del centro porque, además, genera un espacio de
desarrollo para jóvenes que no siempre tienen las posibilidades que ahí se dan (deporte,
capacitación, computación, etc). Dijo que durante su gobierno pretende incrementar este
tipo de iniciativas, pero también fomentar instancias para evitar que la juventud caiga en la
drogadicción.

Lagos aseguró que para enfrentar este problema se debe respaldar a las familias que
son esenciales para su superación. En este sentido, Luisa Duran expresó que comprende a
las madres y que "está dentro de mi mayor preocupación apoyarlas, porque ellas se llevan
una parte muy difícil en esto".

En otro aspecto, el líder de la Concertación distinguió la necesidad "de hacer las
modificaciones legales que son indispensables para que las penas se cumplan con
efectividad". Lagos recordó que la reforma legal, impulsada por la ex ministra Soledad
Alvear, justamente permitirá un proceso penal rápido para impedir que los narcotraficantes
que caen presos salgan en libertad al poco tiempo.

En tanto, la nueva directora ejecutiva de la campaña, comentó que este centro
representa un proyecto muy querido que se realiza también en otros 43 sitios y manifestó su
satisfacción por el compromiso de Ricardo Lagos con ellos. En la primera visita a terreno
con el candidato, Soledad Alvear recalcó la recepción que éste encuentra en las casas de los
pobladores y celebró el contacto directo con las personas.

El abanderado explicó que siempre ha hecho "puerta a puerta", experiencias que
valora porque le permiten aprender.

En cuanto al apoyo expresado por la ex candidata ecologista Sara Larraín. Lagos
dijo que lo apreciaba y agradecía. Con relación al posible respaldo de Gladys Marín,
precisó que la Concertación tiene un programa y "cada ciudadano que se sienta interpretado
por lo que nosotros planteamos, como coalición es bienvenido".
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Consultado por la forma en que va a enfrentar la campaña a raíz de los
30 millones de dólares con que contaría Lavín para esta segunda vuelta, Lagos
dijo que no necesita tanta plata. "Yo soy más modesto", acotó.

Previamente, el líder concertacionista sostuvo una reunión de trabajo
con la directiva de la Democracia Cristiana. En la oportunidad, el presidente
del partido, diputado Gutenberg Martínez, explicó que el lunes concluyeron
los análisis sobre la campaña y que hoy se reanudaron las tareas con gran
entusiasmo y un despliegue territorial en las comunas y calles del país. "Aquí
no hay más análisis, sino que simplemente salimos con muchas ganas a
trabajar y a ganar"

Martínez aseguró que hay una campaña comunicacional de la derecha
que insiste en el tema del apoyo del electorado DC a Lavín, y "que sueña con
eliminar a la DC del cuadro político, cuestión que está fuera de toda
posibilidad".

Por su parte, el diputado Pablo Lorenzini dijo que la meta que se han
propuesto es superar el 53% de los votos, y que ello se conseguirá "con todos
trabajando en terreno".
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